

14

ECHO d'AUGAN

HEBDOMADAIRE



Samedi 5 avril - n° 17 - 1^e année

Qui trompe le Peuple ?

Certains amis de M. Herriot nous accusent de tromper le peuple par nos articles. Singulière audace ! C'est bien d'autre qu'ils craignent qu'on ne leur lance à la face le reproche qu'ils nous adressent.

Crier au voleur, quand on vient de mettre main basse sur le bien d'autrui, ... Crier au feu quand on vient de mettre le feu à la maison du voisin -- Dire aux autres de se moucher, quand on se sent fâché soi-même. C'est là un procédé, pour se disculper, vieux comme le monde. Heureusement qu'il ne prend que chez les gens simples. Nos lecteurs ont l'esprit trop averti pour l'avoir gobé. Cependant puisque ces messieurs insistent, nous allons leur remettre sous les yeux ce qu'ils ont dit et promis... et ce que nous avons dit nous-mêmes. Nos lecteurs (qui sont sans parti pris) jugeront de quel côté sont ceux qui les trompent.

Les amis de M. Herriot avaient dit et assuré que la vie diminuerait, si les électeurs voulaient voter pour eux.

Ils ont été élus avec une forte majorité, si nous avons dit que, depuis qu'ils sont au pouvoir, la

vie n'a fait que augmenter.

Les amis de M. Herriot avaient pu montrer particulièrement le pain à meilleur marché.

Et nous savons dit que, depuis les élections, le pain avait augmenté de neuf sous par kilo et de seize sous par pain de 4 livres, ce qui fait une perte d'une cinquantaine de mille francs pour Augan, rien qu'en pain, en supposant que tout le monde prenne son pain chez le boulanger.

Les amis de M. Herriot avaient dit que l'occupation de la Rhur était une ruine pour la France et qu'il fallait à tout prix voter pour les partisans de son évacuation.

Selon leurs désirs, la Rhur a été évacuée, et, nous appuyant sur le rapport des experts nommés par M. Herriot, nous avons dit que la Rhur, loin d'être une ruine, avait rapporté trois milliards de bénéfices nets à la France.

Les amis de M. Herriot proclament que la majorité des électeurs continuent à approuver la politique du Cartel.

Et nous avons dit que beaucoup commencent à s'apercevoir qu'on s'est moqué d'eux.

Amis lecteurs, jugez et dites-nous qui vous a trompés?

Mes Chers Paroissiens

Nous revenons émerveillés de la splendide manifestation de dimanche dernier à Vannes : 45 000 hommes défilant pendant près de deux heures avec un ordre et un calme admirable. Je tiens à dire combien j'ai été heureux de la docilité et de la discipline des 43 hommes d'Augan.

Si les moyens de locomotion avaient facilités, ce n'est pas 45 000, mais 60 000 qu'il aurait fallu compter.

Cela nous donne une idée de la force de l'idée religieuse et catholique dans le Morbihan.

Mais tous ne pouvoient se rendre à cette grande manifestation, et l'impression profonde qu'elle a produite m'a malgré tout en s'atténuant. Il nous faut pour en continuer les bienfaits une organisation permanente. Elle s'établit dans toutes les paroisses. Ici nous . . . en avons déjà jeté les bases en fondant le comité. Pour en achever la constitution, je convoque tous les catholiques d'Izegem à une grande réunion le dimanche de Pâques après Vêpres. Le conférencier sera un de ces orateurs qui parcourront la région et qui soulèvent l'enthousiasme.

Je suis convaincu qu'après l'avoir entendu, vous voudrez donner votre adhésion à cette Union catholique, sachant bien que l'Union fait la force.

Votre Recteur.

Messes et Offices de la Semaine Sainte

Aujourd'hui - Dimanche des Rameaux.

Lundi - 1^{er} 6^e Fois et 7^e Grandhart - 2^e Jeanne Couédic

Mardi - 6^h et 7^e Barju - 6^h Dépt Fély.

Mercredi - 6^h P. Josselin - 6^h P. et M^{ie} Garin

Jeudi à 9^h Pierre Chérel (Roufflé)

Samedi - 5^h 7^e Leberre et 16^h Chardavel.

Dimanche - 6^h 7^e Druais - 10^h 7^e et Jeanne Hamery

Offices - Aujourd'hui : sermon à Vêpres.

Jeudi-Saint - Grand'messe à 9^h

Le soir à 6^h ½ 7^e Mende honorable.

Vendredi-Saint - Office du matin à 7^h.

Permon de la Passion le soir à 7^h ½.

L'an dernier nous avions constaté une assistance beaucoup plus nombreuse au sermon de la Passion. Ce n'était pourtant pas encore l'assistance que l'on rencontre ailleurs.

Est-ce que Jésus-Christ n'est pas mort pour vous comme pour les autres ? Allons encore un petit effort, et Votre Echo vous adressera des félicitations qui s'en iront aux quatre coins de la Bre-

tagne dire que vous êtes toujours la paroisse chrétienne d'autrefois. Au sermon de la Passion, il devrait y avoir plus de monde qu'à la grande messe le dimanche.

Samedi-Saint - Office à 5 h.

Mardi - La journée est réservée à la confession des jeunes filles.

Samedi - toute la journée, nous ne confesserons que des hommes. Les femmes seront refusées.

Nous prions instantanément les hommes de ne pas tous attendre à l'après-midi ou au dimanche matin.

Nouvelles du Pays ~

Baptême - Le 28 mars de Léonie-Marie-Joseph Roussel, (Bossardais), fille de Jean et de Marie-Michel-Bar. et Bar.

Pierre Dahirel (v. Ruaud) et Léonie Roussel (Cenue) -

Décès. - Ont regué les honneurs de la sépulture religieuse : 31 mars Marie Hamery, veuve Courzé (v. Cadio) âgée de 44 ans.

2 Avril Marie Coué, veuve Foulon de la Halle (44 ans) emportée en moins de 24 heures par une hémorragie.

3 Avril (Anonyme) Perret (v. Fé) enfant de Coussaint et de Marie Grossin (8 ans) baptisé à la maison.

Changement d'heure. - A partir d'aujourd'hui les trains sont avancés d'une heure. Avis aux voyageurs.

Règlement de la Semaine. - Ceux qui ne jeûnent pas peuvent faire grise à plusieurs repas le jeudi-saint - et le samedi-saint à partir de midi. - Ceux qui jeûnent à un repas seulement.

L'usage des œufs et du laitage est permis le vendredi-saint toute la journée, excepté le soir pour ceux qui jeûnent.

Le Grand Fiasco - annoncé a eu lieu dimanche à Vannes... Mais il y avait 45000 hommes, chiffre que certains journalistes, avec yeux de taupe, vont sans doute démentir à plaisir ! - (Ms. Rouvelrie imp. gt Augest)

Puis viennent encore l'augmentation... Quand donc ventionnons-nous le pain moins cher ?